

# こころのはな



## 運動会～よりよい学校生活、集団生活の充実～

9月14日（土）に運動会が行われました。とても天候に恵まれ、大海小全員が一生懸命取り組み、素敵な運動会になりました。

6年生は最後の運動会ということもあり、気合いが入っていました。組体操では、保護者や地域の方に感動を与えられるように、休み時間にも練習を重ねてきました。本番の組体操ではとてもきれいに技が決まり、5・6年生が一生懸命練習を頑張ってきたことが伝えられたと思います。また、係の仕事も一生懸命に取り組んでいる様子が見られました。

そんな高学年の姿を見て、低学年や中学年が、来年も本気で運動会に取り組んでくれると期待しています。6年生！最後の運動会お疲れ様でした！学校の中心となってくれたことに感謝です。



## 道徳～みずほ～



資料「縁の下の力持ち」から、「お祭りのお世話をしている人はどのような思いをもってがんばっているのか」について考えました。

お祭りは地域の人々にとっては昔から続く伝統であり、宝であること。そして、世話役の人は、地域の伝統である祭りを途切れさせずに、何とか次の世代につなげたいという思いをもって学習しました。

自分の地域の祭りなど地域のよさについて考えるよいきっかけになりました。



### 振り返りから

地域の宝である祭りを支える人はかっこいいと思いました。ほくの地域の祭りも守っていきたくです。